

## **Katzen-Bilanz für Gerresheim**

Brigitte Regitz hat mir ihren Mitstreitern von „Katzen-in-Gerresheim.de“ für dieses Jahr Bilanz gezogen „Sie fällt weniger schön. Insgesamt haben wir vier Katzen verloren. Eine hatte eine Schilddrüsenerkrankung und zwei waren nierenkrank. Und eine Katze ist Opfer der Hitze geworden.

Immerhin konnten wir eine Katze von schlimmen Zahnschmerzen befreien lassen. Beim Versuch unkastrierte Katzen einzufangen, ist uns ein kleiner schwarzer Kater in die Falle gegangen, den wir zur Vermittlung in ein schönes Zuhause ins Tierheim gebracht haben.“

[www.katzen-in-gerresheim.de](http://www.katzen-in-gerresheim.de)



Der kleine Kater wurde ins Tierheim gebracht. Foto: Birgit Hinrichs